



Heißluftpistole Premium, 1500 W

- Vielseitiger Heißluftföhn – ideal zum Schrumpfen, Abtauen, Verformen und Trocknen.
- Mit praktischem LCD-Display auf der Rückseite zur Regelung von Temperatur und Gebläsestufe
- Das Heißluftgebläse verfügt über zwei Temperaturintervalle (Niedrig 100-300 °C und Hoch 300-650 °C), deren Temperatur jeweils über die Knöpfe auf der Rückseite geregelt wird
- Beide Temperaturstufen liefern einen gleichmäßigen Luftstrom mit 450 l/min.
- 1x flache Abstrahldüse für das Ablösen von Aufklebern oder trockener Farbe, 1x schaufelförmige Reflektordüse zum Weichlöten, 2x schmale Reduzierdüsen zum Entlöten oder Kantenleimen
- Auch ohne Aufsatz nutzbar – z. B. zum Glätten oder Trocknen kleiner Flächen.
- Stromversorgung über das integrierte Netzkabel mit 230 V/max. 7 A (Schutzkontaktstecker Typ E/F, CEE 7/7), Kabellänge 1,3 m

Eingangsspannung: 220–240 V ~ , 50 Hz
Ausgangsleistung: max. 1500 W
Temperaturbereich: 100 °C - 650 °C
Luftdurchsatz: 450 l/min
Schutzklasse: IⓅ
Schutzart: IP20
Geräuschpegel: ≤ 85 dB
Gewicht | Abmessungen: 690 g | 250 x 220 x 90 mm

Hot Air Gun Premium, 1500 W

- Versatile hot air gun – ideal for shrinking, defrosting, shaping, and drying.
- With practical LCD display on the back for controlling temperature and fan speed
- The hot air blower has two temperature ranges (low 100-300 °C and high 300-650 °C), each of which can be regulated using the buttons on the rear
- Both temperature settings provide an even air flow of 450 l/min.
- 1x flat spray nozzle for removing stickers or paint stripping, 1x shovel-shaped reflector nozzle for soft soldering, 2x narrow reduction nozzles for desoldering or edge gluing
- Usable without attachments – e.g. for smoothing or drying small areas.
- Power supply via the integrated mains cable with 230 V/max. 7 A (plug type E/F, CEE 7/7), cable length 1.3 m

Input voltage: 220-240 V ~ , 50 Hz
Output power: 1500 W max.
Temperature range: 100 °C - 650 °C
Air flow rate: 450 l/min
Protection class: IⓅ
Protection level: IP20
Noise level: ≤ 85 dB
Weight | Dimensions: 690 g | 250 x 220 x 90 mm

Änderungen			Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.:	02.10.2025	alw	WZ Hot Air Gun - LED version	1
		gepr.:	02.10.2025	alw		
		Norm:			Zeichnungs-Nr.:	von
		Änderungen vorbehalten / Subject to change			77823	1